
www.estadaomatogrosso.com.br CAPITAL: R$ 2,00 INTERIOR: R$ 3,00CUIABÁ, SÁBADO e DOMINGO, 30 e 31 DE JANEIRO DE 2021FUNDADO EM 2019 - Edição 399 - Concluída às 18h

Gilberto Leite

Pág. 6

RENASÇA TERÁ SUA
2ª EDIÇÃO E TRÊS 
LIVES SOBRE TEMA

Taiguara Luciano

Mayke Toscano/GCOM-MT

Pág. 5

POLÍCIA INVESTIGA 
DIVULGAÇÃO DE FOTOS
DE ISABELE MORTA

METADE DOS ALUNOS NÃO TEM INTERNET
O governo tomou a 
decisão de manter as 
aulas da rede pública 
de educação de forma 
remota, como vem 
ocorrendo desde mar-
ço de 2020, mas tem 
pela frente um grande 
desafio. Levantamento 
realizado pela Seduc 
aponta que 45% dos 
estudantes não tinham 
acesso à banda lar-
ga no ano passado e 
ficaram impossibilita-
dos de assistir às aulas 
online. Mato Grosso 
conta com mais de 700 
escolas estaduais, com 
380 mil alunos
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Falta de boi para abate faz preço
disparar e ameaça as indústrias

Com pouca disponibilidade de animais para o abate, as indústrias frigoríficas de Mato Grosso têm reduzido suas escalas de abate. Nesta sexta-
feira (29), elas sofreram novo corte de 15% e fecharam em 3,94 dias. Além disso, a arroba do boi gordo segue em trajetória de alta e já é 
comercializada acima de R$ 276. Essa combinação de fatores pode levar a uma paralisação das indústrias frigoríficas de Mato Grosso, alerta 
porta-voz do setor Pág. 3
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Questionado sobre a decisão do Supremo Tri-
bunal Federal (STF) que anulou a posse do de-
putado Jalser Renier (SD-RR) para o sexto ano 
consecutivo como presidente do Legislativo em 
Roraima, o presidente reeleito da Assembleia 
Legislativa de Mato Grosso, Eduardo Botelho, 
disse não acreditar em nenhuma possibilida-
de de anulação da eleição da Mesa Diretora. 
Ele ainda aguarda para saber se a decisão do 
plenário vai virar jurisprudência, mas destacou 
que os casos são muito diferentes

BOTELHO NÃO 
VÊ CHANCES 
DE ANULAR
REELEIÇÃO
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Logística da vacina

EDITORIAL

reocupante a informação de 
que os cidadãos brasileiros po-
dem ser preteridos na distri-

buição das vacinas produzidas pelo 
Instituto Butantan, devido a uma su-
posta inércia do Ministério da Saúde 
em garantir a compra de 54 milhões 
de doses. Governadores de todo o 
país começaram a fazer pressão so-
bre o general Eduardo Pazuello, mi-
nistro da Saúde, e o presidente Jair 
Bolsonaro, já que não faz sentido 
enviar as preciosas vacinas para ou-
tros países enquanto nós vivemos em 
uma situação de calamidade pública. 
Não interessa a nenhum brasileiro o 
uso político da vacina, por quem quer 
que seja.

A confirmação de interesse na 
compra das vacinas é extremamente 
necessária para o Instituto Butantan, 
já que a cadeia de suprimentos da va-
cina encontra-se duramente fragili-
zada devido à alta demanda em todo 
o planeta. É preciso reservar desde já 
os insumos para garantir a produção 
dessas doses, para que não se repita o 
drama vivido recentemente na aqui-
sição do Ingrediente Farmacêutico 
Ativo (IFA) que ficou retido na Chi-
na, o que resultou na paralisação das 
linhas de produção das vacinas bra-
sileiras. ‘Especialista em logística’, 
nosso ministro Pazuello certamente 
sabe que há um grande lapso entre 
encomendar um insumo do exterior 
e recebê-lo no Brasil, especialmen-
te quando a demanda mundial por 
aquele produto está em alta.

Após a repercussão negativa do 
anúncio, o Butantan voltou atrás e 
disse que poderá negociar com Esta-

dos e Municípios a venda direta das 
vacinas. Entende-se que essa propos-
ta pode agradar o governo federal, 
que veria seus cofres ‘aliviados’ do 
preço dos imunizantes, mas é teme-
rária em sua essência, pois resulta-
ria em uma distribuição desigual das 
doses ao redor do país, aprofundan-
do desigualdades regionais. Por certo 
que São Paulo reteria a maior parte 
das vacinas para imunizar sua pró-
pria população, saindo na frente na 
‘retomada econômica’.

Cabe ao governo federal intervir 
para que seja feita uma distribuição 
igualitária das vacinas em todo o ter-
ritório nacional, adquirindo as doses 
e distribuindo-as como fez nesse pri-
meiro lote. Nem que para isso tenha 
que ‘passar o chapéu’, se o problema 
for de ordem financeira, pedindo uma 
contrapartida dos Estados para o re-
cebimento dos imunizantes. O que 
não é admissível é deixar que ques-
tões de ordem política nos impeçam 
de usar a única arma que temos hoje 
contra o vírus.

Basta de disputas e mesquinha-
ria. O governo federal precisa respei-
tar o pacto social e proteger a vida e 
a saúde da população brasileira. Até 
quando vamos continuar nessa su-
cessão de erros e tropeços no combate 
à pandemia? Chega! Já foram mais 
de 220 mil vidas perdidas para esse 
vírus em menos de um ano. Mais cedo 
ou mais tarde as autoridades brasi-
leiras serão julgadas pelo seu desem-
penho diante da mais grave crise sa-
nitária que o país já enfrentou, se não 
nos tribunais jurídicos, no tribunal da 
História.

JORNAL ESTADÃO MATO GROSSO
CUIABÁ, SÁBADO e DOMINGO, 30 e 31 DE JANEIRO DE 2021
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Notícias falsas compartilhadas pelas redes 
sociais podem prejudicar a batalha contra o novo 
coronavírus. O Ministério da Saúde disponibiliza 
uma página na internet - saude.gov.br/fakenewsco-
ronavirus - para destruir mitos e curas milagrosas. 
Verifique sempre! Lembre-se: combater o vírus é 
uma responsabilidade de todos nós.

FIQUE ATENTO!

APOIO:

Dr. Luiz Amilton Gimenez (*)

Como médico, estou acompa-
nhando, indignado, a circulação 
de informações falsas a respeito 
da vacinação contra a Covid-19. 
É importante ressaltar que já 
temos no Brasil mais de 218 mil 
mortos, portanto, não é uma gripe 
qualquer. Temos que parar de nos opor à 
ciência para preservar vidas, lembrando 
que a desinformação, contrainformação e 
as “fake news” matam mais que a doença.  

Números divulgados pelo Ministério 
da Saúde apontam para mais de 61 mil 
infectados e 1,2 mil mortos a cada 24 
horas. No total, são mais de 8,9 milhões 
de casos acumulados e 915 mil ativos 
em acompanhamento. Em Mato Grosso, 
ultrapassamos 5 mil óbitos e a taxa de 
ocupação das UTIs é preocupante, beira 
70%.  

Acompanhamos os primeiros profis-
sionais do país sendo vacinados com 
muita emoção. Penso que todos nós 
queremos retomar a vida anterior à pan-
demia: comércios abertos, aulas presen-
ciais em escolas e universidades, missa 
(ou culto) em igrejas lotadas, cinema no 
shopping, festas, queremos nos abraçar 
e aglomerar!

No entanto, para que possamos vencer 
o coronavírus, que já tem novas versões 
mais perigosas em circulação, devemos 
fazer o dever de casa. Sair apenas para 
o estritamente necessário, usar máscara 
da forma correta (que não é no queixo!), 
fazer a higienização das mãos e dos 
produtos à qual temos contato, manter 
distância de segurança das pessoas e 
cuidar da saúde.  

Temos um calendário de vacinação 
nacional e estadual a ser cumprido. Estou 
ansioso e otimista que dê tudo certo, que 
possamos inclusive antecipar a vacinação 
coletiva de toda a população. Incialmente, 
a prioridade é dos profissionais que estão 
na linha de frente ao atendimento dos 
pacientes com Covid-19.

Como é uma doença nova e as pes-
quisas muito recentes, neste primeiro 
momento, não há dados de segurança e 
de eficácia da vacina em gestantes e em 
crianças, que ficarão de fora do plano de 
imunização. Mas é totalmente falso que 
as vacinas podem alterar o DNA da pes-
soa, muito menos que a Coronavac não 
é segura por ser chinesa.

Aliás, a China que conhecemos 
há algumas décadas hoje é uma 
grande potência tecnológica e 
científica, que produz os melho-
res produtos do mundo em di-
versas áreas, inclusive vacinas! 
Além disso, as vacinas passam 

pelos crivos de produção tanto do 
governo chinês, quanto dos países 

que vão recebê-las, inclusive do Brasil. 
Portanto, não caia, nem circule fake news 
de teorias conspiratórias.  

No atendimento há crianças por mais 
de 40 anos posso assegurar a importân-
cia de os pais cumprirem o calendário de 
vacinação dos filhos. Amigos e amigas, 
vacina não causa autismo, também não 
contém na sua fórmula mercúrio ou for-
mol. Outro mito é de que com a vacinação 
se pega Covid-19. A vacina Astrazeneca, 
a da Fiocruz, usa outro vírus, que é ino-
fensivo, para levar apenas informações 
genéticas do coronavírus. E a Corona-
vac, a do Butantan, usa o coronavírus, 
mas inativado, sem a capacidade de se 
replicar no organismo.  

“Mas, Dr. a eficácia é muito baixa”. 
Nunca se falou tanto em eficácia de va-
cina, mas, das 12 vacinas que compõem 
o calendário de vacinação no país, a 
maioria está abaixo de 90%, e a vacina 
contra a gripe, oscila entre 40 e 60%. O 
mais importante é que as vacinas contra 
a covid-19 diminuem em até 100% de 
internações e reduzem muito a gravidade 
de doença, com pouquíssimos efeitos 
colaterais. Menos pessoas precisarão de 
leitos de UTI e teremos menos os óbitos.

Outra dúvida comum é se preciso 
tomar a vacina, mesmo após ter tido a 
doença. A resposta é “sim”, porque ela 
fortalece a defesa natural do organismo 
contra a Covid-19 no caso de uma rein-
fecção; e também age mais rápido contra 
variações da doença. Mesmo que fique 
para o final da fila, vacine-se.  

Conforme o calendário nacional de 
vacinação, a aplicação da Coronavac 
ocorre em duas doses, sendo a segunda 
entre 14 e 28 dias após a aplicação da 
primeira. Mesmo após tomar a vacina, 
teremos que continuar com os mesmos 
procedimentos de segurança: máscara 
e distanciamento. Sejamos resilientes e 
obedientes, falta pouco!

DR. LUIZ AMILTON GIMENEZ, deputado 
estadual e médico.

A importância da vacinação
Júlio Campos (*)

O desenvolvimento corre sobre 
trilhos. A velha Europa consoli-
dou-se com uma vigorosa rede 
de ferrovias que se iniciam na 
Península Ibérica e se conectam 
com o Oriente e a Ásia. Os Esta-
dos Unidos, desde sempre, fizeram 
dos caminhos de ferro um instrumento 
muitíssimo eficiente do desenvolvimento 
econômico que os consolidou como a maior 
potência mundial. O homem desafiou o que 
parecia ser impossível e construiu abaixo do 
canal da mancha a ferrovia que une a Ingla-
terra à França, e de lá ao resto do continente 
europeu, Ásia e Oriente. 

Milhões de pessoas e de toneladas de 
cargas circulam pelas ferrovias, rasgando 
a complexa geografia mundial, a um custo 
baixo, incomparável aos modais aéreo e ro-
doviário e, também, com velocidade superior 
às hidrovias ou a da indispensável navegação 
de longo curso.

Não existem argumentos plausíveis contra 
as ferrovias. São imbatíveis como fomentado-
ras do progresso. No Brasil, sob o comando 
vigoroso do Visconde de Mauá, o patriota 
Irineu Evangelista de Sousa – das maiores 
figuras de nossa história – e as bênçãos do 
imperador Pedro II, moderno, visionário e 
austero patriarca de meio século de trabalho 
honrado, profícuo e competente, surgiu nosso 
setor ferroviário, há exatos 167 anos.

Infelizmente, com o advento da indústria 
automobilística no governo do Estadista 
Juscelino Kubitschek, na segunda metade da 
década de 50 do século XX, o Brasil relegou 
seu transporte ferroviário ao mais completo 
abandono, extinguindo milhares de quilôme-
tros de trilhos e deixando de servir centenas 
de pequenas e médias cidades em diversos 
Estados. Atrasamos nosso desenvolvimento 
ao optar pelo mais caro e perecível. Atroz 
engano.

Num equívoco que nos custa caro, prio-
rizamos rodovias sem manter o sistema 
ferroviário, modais totalmente compatíveis 
e cuja complementariedade é geradora de 
ganhos imensos para os setores produtivos, 
a sociedade civil, os que exportam e os que 
importam, os que viajam, os que compram 
e os que vendem. Optamos por um sistema 
de manutenção cara, sem dar-lhe, todavia, 
os recursos para sua operação segura e 
econômica. Mudamos a geografia de um 
país-continente com indispensáveis estradas, 
mas não as conservamos nem as ampliamos 
como devíamos fazer. Governador de Mato 
Grosso, na década de 1980, construí im-
pressionantes 2.160 quilômetros de estradas 
asfaltadas, inequívoca base da estupenda 
potência agrícola em que se transformou 
meu querido Estado. Tive o apoio de dois 
grandes brasileiros, que não economizaram 
esforças na busca e conquista de recursos: o 

presidente João Figueiredo, meu ines-
quecível amigo, e o genial senador 
Roberto Campos, mato-grossense 
respeitado em todo o mundo. Não 
se priorizavam as ferrovias, o tem-
po era escasso, era preciso integrar 
com a rapidez do vento todos os 

quadrantes do novo Estado que sur-
gia. Pudesse, teria plantado ferrovias 

como meus conterrâneos plantam soja, 
arroz, as mais variadas culturas, desenvol-
vem a agroindústria e conquistam mercados 
mundo afora. 

Com o crescimento de nossa economia, 
notadamente nos últimos 50 anos, descobri-
mos que ele teria sido vertiginoso se pudesse, 
também, correr sobre trilhos. 

Há uma ferrovia exitosa e tecnicamente 
perfeita, a Ferronorte. Precisamos ligar 
Rondonópolis, uma das mais ricas cidades 
do Brasil, à velha e moderna Cuiabá, e pros-
seguir até Lucas do Rio Verde, jovem cidade 
plantada no coração de Mato Grosso e im-
portante centro para o escoamento de nossa 
produção agrícola. Existem os recursos, falta 
boa-vontade ou visão. Ou, desgraçadamente, 
faltam ambos. A empresa Rumo, de capital 
nacional e reconhecida seriedade e com-
petência técnica, administra a Ferronorte e 
pleiteia a construção desses dois trechos, 
relativamente pequenos, que nos ligarão 
ao monumental Porto de Santos (SP) e aos 
eficientes portos de Paranaguá (PR) e São 
Francisco (SC), facilitando o escoamento de 
nossa crescente produção agrícola e indus-
trial aos grandes mercados consumidores 
internacionais, como a China, a Europa e 
demais continentes.

Apoiamos a construção da Ferrogrão, 
um projeto de estrada de ferro de capitais 
privados que ligará a cidade de Sinop (MT) 
e o Porto de Miritituba, em Itaituba (PA), na 
margem direita do rio Tapajós. O governo 
federal, de forma surpreendente e absurda, 
quer investir R$ 2,2 bilhões numa ferrovia 
particular, de 933 quilômetros, deixando de 
fomentar um projeto generoso, de rápida exe-
cução, racionalmente superior à Ferrogrão no 
presente momento. 

Mato Grosso, a potência econômica que 
se ergueu aos olhos admirados do mundo e 
sob os aplausos de todo o Brasil, não pode 
admitir uma aventura, um erro estratégico, 
um descaso para o que é mais viável e factí-
vel. Os senadores Jayme Campos (DEM) e 
Wellington Fagundes (PL) já deixaram clara 
a posição do povo de Mato Grosso. Falta o 
competente ministro Tarcísio de Freitas, da 
Infraestrutura, abortar o duvidoso e apostar 
no certo. Não é pedir muito. Mato Grosso 
merece muito mais.

JÚLIO CAMPOS foi prefeito, deputado fe-
deral constituinte, senador da República e 
governador do Mato Grosso. É engenheiro 
agrônomo e empresário.

Trilhos para o progresso

P
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Redução da oferta de animais faz preço da arroba disparar e aumenta ociosidade da indústria da carne; algumas unidades temem fechamento

Priscilla Silva

Com pouca disponibi-
lidade de animais para o 
abate, as indústrias frigo-
ríficas de Mato Grosso têm 
reduzido suas escalas de 
abate e encerrou a sema-
na anterior com uma mé-
dia de 4,63 dias. Porém, 
nesta sexta-feira (29), elas 
ficaram 15% mais curtas, 
sendo de 3,94 dias, pelos 
dados do Instituto Mato-
-grossense de Economia 
Agropecuária (Imea).

A escala é um indica-
dor importante do setor, 
pois é ele que demonstra 
a “sede” da indústria na 
procura por bovinos para 
abates ao longo das sema-
nas. O índice representa a 
quantidade de dias que os 
frigoríficos contam com 
animais comprados para 
manter suas atividades. 
Sendo assim, se a indús-
tria conta com uma es-
cala mais longa, significa 

maior oferta de animais, e 
quando fica mais curta, há 
menor disponibilidade de 
animais para abate. 

Esse cenário de falta 
de animais também tem 
pressionado o preço da 
arroba, que sofreu valo-
rização de 4% em menos 
de 20 dias, saindo de R$ 
265,51 para R$ 276,29. 

MERCADO DA CARNE

Falta gado para os frigoríficos

JORNAL ESTADÃO MATO GROSSO
CUIABÁ, SÁBADO e DOMINGO, 30 e 31 DE JANEIRO DE 2021

Bruno Cecim/AGPA

Diminuição da oferta de gado tem levado indústrias a reduzir escala de abates

A proteína tem registrado 
consecutivas altas desde 
o início de janeiro e essa 
elevação dos preços preo-
cupa a indústria local, que 
prevê paralisação de ativi-
dades em algumas plantas 
frigoríficas.

“Um abate muito dimi-
nuído inviabiliza os custos 
de uma indústria. Neste 

sentido, existe o risco de 
alguma paralisação, mas 
só nos próximos meses 
teremos uma real leitura 
disso”, afirma Paulo Belli-
canta, presidente do Sin-
dicado dos Frigoríficos de 
Mato Grosso (Sindifrigo). 

O encarecimento da ar-
roba do boi é apenas um 
dos fatores que elevaram 

os riscos de fechamento 
de alguns frigoríficos. Os 
problemas se se acumu-
lam desde o ano passado. 

“Existe uma diminui-
ção de oferta de gado 
para abate e um conse-
quente aumento de preço 
na arroba do boi hoje. Re-
sultado de vários fatores 
que vão da falta de chuva 

nos meses de outubro e 
novembro ao abate muito 
grande de fêmeas (ma-
trizes) nos anos 2018 e 
2019”, aponta Paulo.

Em 2020, os pecuaris-
tas do estado foram pre-
judicados pela estiagem 
prolongada. As chuvas, 
esperadas para início de 
setembro, só começaram 
a aparecer em novem-
bro, ainda assim de forma 
isolada. Com a pastagem 
seca e os estoques de su-
plementos no final, os 
produtores foram obriga-
dos a pagar mais caro por 
insumos, como farelo de 
soja e milho. 

Fatores externos tam-
bém contribuem para o 
aumento do risco de fal-
tar animais para abate em 
Mato Grosso. Um deles é 
o envio de animais vivos 
para abate em outros es-
tados ou países, devido a 
problemas de ordem tri-
butária e logística.

“A história tende a se 
repetir, caso não exista 
imediatamente uma ação 
direcionada para a equa-
ção do problema. A eva-
são da matéria-prima com 
a saída de mais de 93 mil 
animais em único mês re-
presenta o abate de nove 
indústrias de porte mé-
dio”, recorda o porta-voz 
do setor.

Andreia Verdélio / ABr

O governo federal 
prorrogou para 26 de fe-
vereiro o prazo para pa-
gamento dos tributos do 
Simples Nacional referen-
te a janeiro de 2021. A 
resolução, aprovada pelo 
Comitê Gestor do Simples 
Nacional, foi publicada 
nesta sexta-feira (29) no 
Diário Oficial da União.       

O Simples Nacional é 
um regime tributário di-
ferenciado, que reúne em 
um único documento de 
arrecadação os principais 
tributos federais, estadu-
ais, municipais e previ-

denciários devidos por 
micro e pequenas empre-
sas, que faturam até R$ 
4,8 milhões por ano. O re-
colhimento, feito por esse 
documento único, deve 
ser pago até o dia 20 do 
mês seguinte àquele em 
que houver sido auferida 
a receita bruta.

O pagamento de tribu-
tos do Simples foi tema 
de reunião esta semana 
entre o presidente Jair 
Bolsonaro, a equipe eco-
nômica e o presidente 
da Associação Brasileira 
de Bares e Restaurantes 
(Abrasel), Paulo Solmuc-
ci. Na ocasião, Solmucci 

fez pedidos para socorro 
financeiro ao setor, que 
foi fortemente impactado 
pelas restrições impostas 
durante a pandemia de 
covid-19.

A adesão ao regime 
do Simples Nacional ter-
mina hoje (29) e pode 
ser feita pela página do 
programa na internet. 
Até o último dia 20 de 
janeiro, foram realizadas 
178.741 solicitações de 
opção, sendo deferidas 
54.789. Outras 117.088 
dependem de o contri-
buinte regularizar pen-
dências com um ou mais 
entes federados.

ATÉ FEVEREIRO

Governo prorroga prazo
de pagamentos do Simples

Da redação 

O comércio no muni-
cípio de Várzea Grande 
gerou 310 vezes mais em-
pregos que a capital do 
estado, Cuiabá, em 2020. 
Segundo dados do Cadas-
tro Geral de Empregados 
e Desempregados (Novo 
Caged), divulgados pelo 
Ministério da Economia, 
a cidade registrou um sal-
to de 2.170 vagas, contra 
apenas 7 de Cuiabá. 

Ao longo de 2020, 
o comércio em Várzea 
Grande registrou 21.612 
admissões e 19.442 des-
ligamentos, o que ge-
rou um saldo positivo de 
2.170 vagas de empregos. 
No mesmo período, Cuia-
bá fez 71.316 admissões 
e 71.309 desligamentos, 
resultando em um saldo 
de apenas 7 vagas.

“A previsão não era 
boa em relação ao futuro 
econômico do comércio, 
quando começou a pande-
mia, e o isolamento social 
foi imposto, mas os núme-
ros positivos trouxeram 
alívio para todos”, recorda 
David Pintor, presidente 
da Câmara de Dirigentes 
Lojistas de Várzea Grande. 

Conforme os dados, 
somente em novembro 
houve 2.060 contrata-
ções, contra 1.433 desli-
gamentos, tendo um saldo 
de 627 novos contratos 
firmados. Já em dezem-
bro, o município registrou 
1.686 admissões, contra 
1.430 demissões e fechou 
o último mês do ano com 
mais 256 vagas. 

Em todo o estado, o 
número de acumulado de 
admissões foi de 353.057, 
contra 331.087 demissões.

SALDO POSITIVO

Comércio de VG gera mais empregos que Cuiabá
Gilberto Leite

Comércio de VG criou 2.170 vagas de trabalho, contra 7 em Cuiabá

Vitor Abdala/ABr

O Índice de Preços 
ao Produtor (IPP), que 
mede a variação de pre-
ços de produtos na saí-
da das fábricas, fechou 
2020 com uma inflação 
de 19,40%. A alta de pre-
ços é a maior registrada 
desde o início da série 
histórica da pesquisa, 
em 2014, segundo in-
formações do Instituto 
Brasileiro de Geografia e 
Estatística (IBGE).

A inflação de 2020 
foi influenciada princi-
palmente pelas altas de 
preços dos alimentos 

(30,23%), indústrias extra-
tivas (45,35%), metalurgia 
(34,63%) e outros produ-
tos químicos (23,71%). 
Apenas os derivados de 
petróleo tiveram deflação 
(queda de preços) no ano: 
-5,47%.

Entre as grandes ca-
tegorias econômicas da 
indústria, a maior alta 
foi observada nos bens 
intermediários, isto é, os 
insumos industrializados 
usados no setor produtivo 
(24,41%), seguidos pelos 
bens de capital, isto é, as 
máquinas e equipamentos 
usados no setor produtivo 
(16,10%).

Os bens de consumo 
duráveis tiveram alta de 
11,57%, enquanto os bens 
de consumo semi e não 
duráveis tiveram inflação 
de 13,51%.

DEZEMBRO - Em de-
zembro, o IPP registrou 
inflação de 0,41%, abaixo 
da taxa de 1,38% do mês 
anterior. Dezessete das 
24 atividades industriais 
pesquisadas tiveram in-
flação. Os principais res-
ponsáveis pela taxa de 
dezembro foram refino 
de petróleo e produtos de 
álcool (5,41%), metalurgia 
(1,65%) e borracha e plás-
tico (2,75%).

INFLAÇÃO

Preços da indústria fecham 
2020 com alta de 19,40%



Gilberto Leite

Na avaliação de Botelho, os deputados de Roraima abusaram demais e acabaram 
enfraquecendo o Legislativo

PG 4 - POLÍTICA
www.estadaomatogrosso.com.br

Presidente da ALMT acredita que situação de MT é diferente da de Roraima, onde STF afastou deputado que seguia para 6ª reeleição

Jefferson Oliveira

O presidente reeleito 
da Assembleia Legislativa 
de Mato Grosso (AL-MT), 
Eduardo Botelho (DEM), 
disse na manhã desta 
sexta-feira (29) que não 
acredita em nenhuma 
possibilidade de anulação 
da eleição da Mesa Dire-
tora. Ele afirma que que a 
reeleição em Mato Grosso 
foi completamente dife-
rente do que aconteceu 
em Roraima (RR), onde 
o Supremo Tribunal Fe-
deral (STF) afastou o de-
putado Jalser Renier (SD) 
que seguia para o sexto 
ano consecutivo como 
presidente do Legislativo.

Botelho explicou que 
ainda aguarda uma de-

cisão do plenário do STF 
para saber se a decisão re-
lativa ao caso de Roraima 
vai virar jurisprudência 
para, só então, tomar uma 
atitude. Até onde se sabe, 
a decisão sobre Roraima é 
sobre o caso específico e 
não tem repercussão ge-
ral.

Na avaliação do presi-
dente, os deputados de Ro-
raima abusaram demais e 
acabaram enfraquecendo 
o Legislativo, situação que, 
em sua concepção, é dife-
rente em Mato Grosso. Ele 
também garantiu que não 
houve qualquer irregula-
ridade na eleição da Mesa 
Diretora.

Mesmo alegando que 
a eleição da AL aconteceu 
de forma correta, Botelho 
disse que já discutiu com 
os parlamentares uma mu-
dança na Constituição Es-
tadual, para evitar que, no 
futuro, algum deputado se 
utilize do cargo para poder 
se perpetuar no poder.

PAUTA-BOMBA - Já 
planejando os trabalhos à 
frente da AL, Botelho afir-
mou que as duas primeiras 
pautas a serem discutidas 

TRANQUILO PARA A POSSE

Botelho não vê risco de anulação

JORNAL ESTADÃO MATO GROSSO
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após a posse da Mesa Dire-
tora serão os vetos do gover-
nador ao PLC 36 (que isenta 
aposentados e pensionistas 
de pagar a contribuição pre-
videnciária de 14%) e a Re-
visão Geral Anual (RGA) do 
Tribunal de Justiça de Mato 
Grosso (TJMT), dois temas 
polêmicos, mas que preci-
sam ser votados urgente-
mente.

“Já na semana que vem 
vamos colocar dois vetos 
em discussão, o da aposen-
tadoria [PLC 36] e o veto 
do RGA do TJ-MT; estou 
pedindo para os deputados 
não pedirem vistas para a 
gente já votar e definir isso 
na semana que vem”, falou.

Botelho também preten-
de debater com os deputa-
dos os vetos a nove emendas 
feitas na Lei Orçamentária 
Anual (LOA) de 2021. Os 
parlamentares vão avaliar se 
realmente houve algum erro 
por parte da Assembleia que 
justificasse esses vetos, bem 
como uma forma de resolver 
essas situações. Os vetos da 
LOA também serão submeti-
dos ao Plenário, mas ainda 
não há previsão de quando 
serão votados.

Tarley Carvalho e 
Jefferson Oliveira 

Uma das principais li-
deranças da nova geração 
política de Mato Grosso, 
a deputada estadual Ja-
naina Riva (MDB) tem 
clareza de seus objetivos 
para os próximos anos. 
Em conversa com a im-
prensa nesta manhã de 
sexta-feira, 29 de janeiro, 
ela falou sobre o assunto 
e ressaltou que seu plano 
é chegar à presidência da 
Assembleia Legislativa.

Janaina foi questiona-
da sobre a possibilidade 
de ser indicada a vice do 
atual governador, Mauro 
Mendes (DEM), numa pos-
sível candidatura à reelei-
ção no próximo ano. Para 
ela, o cargo de vice exige 
laço de intimidade com o 
titular e custa a indepen-
dência política.

“Neste primeiro mo-
mento, se você perguntar 
pra mim se eu preten-
do ser vice, eu preferiria 
continuar deputada por-
que é uma independência 
maior, acho que tem mais 
o meu estilo. Não sei se eu 
me adaptaria a uma vice”, 
disse.

E continuou: “acho que 
vice tem que ser uma pes-
soa que combine com a 
cabeça de chapa. Não é 
que eu descarte, porque 
isso depende muito do 
partido, mas, na perspec-
tiva que eu tenho, de um 
dia ser presidente da As-
sembleia, eu preferiria ter 
minha independência”.

Já sobre a possibilida-
de de ser lançada ao cargo 
de governadora por seu 
partido, a deputada pon-
derou que Mauro Mendes, 
caso dispute a reeleição, é 
um candidato forte, prin-

cipalmente por causa do 
Programa Mato Grosso 
Mais, que prevê investi-
mentos na ordem de R$ 9 
bilhões em vários setores.

Segundo a deputada, 
22 de 23 novos prefeitos 
eleitos pelo MDB querem 
apoiar a reeleição do go-
vernador, o que também 
precisa ser considerado 
antes de qualquer posi-
cionamento oficial. Quem 
deve se opor a este apoio 
é Emanuel Pinheiro, que 
administra a capital e é 
opositor ferrenho de Mau-
ro Mendes.

Os dois já chegaram 
a andar de braços dados. 
Hoje, porém, a briga de 
ambos ultrapassa os limi-
tes do bom senso e, por 
vezes, se enfrentam em si-
tuações que dão a impres-
são de que a oposição se 
dá apenas para cutucar o 
adversário.

ASSEMBLEIA LEGISLATIVA

Janaina visa presidência,
mas não descarta ser vice

 Jefferson Oliveira

O deputado estadual 
Dilmar Dal Bosco (DEM) 
disse que conversou com o 
governador Mauro Mendes 
(DEM) e com o secretário de 
Estado de Fazenda, Rogério 
Gallo, para que seja revista 
a carga tributária cobrada 
do setor produtivo em Mato 
Grosso.

O pedido foi feito em um 
encontro do deputado com 
representantes do setor no 
estado. Dilmar disse que 
não é contra o reajuste, no 
entanto, o atual formato de 
cobrança necessita de uma 
correção, já que Unidade 
Padrão Fiscal (UPF) é cor-
rigida pelo Índice Geral de 
Preços (IGP-DI), que acumu-
lou alta de 24,27% enquan-
to o Índice Nacional de Pre-
ços ao Consumidor Amplo 
(IPCA) no mesmo período 
teve reajuste de 4,31%. Em 
janeiro de 2020, a UPF es-
tava fixada no valor de R$ 

146,44, saltando para R$ 
181,98 atualmente.

“Já conversei com o 
Gallo, com o governador e 
eles mesmos confirmaram 
que precisa ser revisto esse 
reajuste. Eu disse ao gover-
nador que o próprio Estado 
paga algumas dívidas com 
juros baseados no IPCA, e 
isso que o setor produtivo 
pede. Já no início de feve-
reiro pretendemos resolver 
essa situação”, disse.

O presidente da Associa-
ção dos Produtores de Soja 
de Mato Grosso (Aprosoja-
-MT), Fernando Cadore, de-
fendeu que o valor da UPF 
atinge diretamente o cida-
dão que vai pagar em seus 
débitos fiscais, como taxas 
do Corpo de Bombeiros, do 
Judiciário, licenciamento 
ambiental, entre outros.

Dilmar também reve-
lou que outra articulação 
que está realizando para 
diminuição de tributos é 
referente ao setor frigorí-

fico. Atualmente o setor de 
carne reclama que o atual 
valor e sistema de cobrança 
de impostos no estado têm 
estimulado a exportação de 
animais vivos para outros 
países.

O parlamentar falou que 
vai sentar com representan-
tes dos frigoríficos em Mato 
Grosso e também fazer reu-
niões com a associação dos 
Criadores de Mato Grosso 
(Acrimat), para que esse 
problema tenha uma solu-
ção.

Prestes a iniciar a nova 
legislatura no dia 1º de fe-
vereiro, Dilmar Dal Bosco 
falou que neste primeiro se-
mestre haverá muitas pau-
tas para serem discutidas 
na Assembleia Legislativa 
de Mato Grosso (AL-MT), 
como a votação da PLC-
36, discussão do ICMS do 
gado, ICMS da psicultura, 
cota zero, RGA do Tribunal 
de Justiça, Lei do Pantanal, 
dentre outras.

SETOR PRODUTIVO

Dilmar conversa com Mendes
e pede redução de tributos

Jefferson Oliveira

O deputado Elizeu Nas-
cimento (PSL) criticou 
duramente seu colega de 
Parlamento e correligio-
nário Silvio Favero, que 
planeja deixar a legenda 
devido ao pedido de im-
peachment feito contra o 
presidente Jair Bolsonaro. 
Em conversa com jornalis-
tas na manhã desta sex-
ta-feira (29), Elizeu cha-
mou o colega de egoísta e 
oportunista.

O parlamentar avalia 
que Favero está deixan-
do o PSL de forma erra-
da. Ele diz que o colega 
deveria deixar o partido 
respeitosamente, ‘com 
as portas abertas’ para 
um possível retorno no 
futuro.

“Não é dessa forma que 
a gente conquista uma 
saída. Temos que sair de 
forma respeitosa, respei-
tando as bandeiras par-
tidárias e a democracia. 
Agora, sair da forma que 
ele está fazendo, tentando 
jogar na lama o nome de 
um partido, acho que ele 
está sendo muito egoísta e 
oportunista”, disse Elizeu.

O deputado citou que, 
assim como Favero, é de-
fensor do presidente Bol-
sonaro e continuará defen-
dendo sua permanência 
no cargo, contrariando a 
orientação nacional do par-
tido. Por isso, ele não acei-
ta a justificativa de Favero 
para deixar a sigla e diz que 
o argumento é “ridículo”.

Elizeu ainda ‘cutucou’ 
Silvio e citou o baixo nú-

mero de votos que ele ob-
teve na eleição em 2018, 
alegando que a decisão de 
sair do PSL foi sábia.

“Ele está pensando de 
uma forma sábia, estraté-
gica, em buscar outro par-
tido, porque o Ulisses foi 
eleito com 18 mil votos, 
Elizeu com 21 mil votos, 
Delegado Claudinei teve 
quase 30 mil votos, en-
quanto ele (Favero) teve 
apenas 10 a 11 mil. En-
tão, a vaga é do partido e 
não dele. Aí ele pode estar 
assustado em disputar a 
vaga com outros deputa-
dos do PSL e busca pro-
vocar uma saída. Ou seja, 
ele quer ser expulso do 
partido hoje para ir para 
o partido no qual ele está 
trabalhando a construção 
de uma chapa”, falou.

TRETA ENTRE COLEGAS

Elizeu diz que Favero tem medo de disputar com PSL
Gilberto Leite

Elizeu Nascimento avalia que Silvio Favero está deixando o PSL de forma errada
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As aulas da rede pública retornarão em fevereiro e secretário revela que quase metade dos alunos não têm como acessar conteúdos

Cátia Alves e 
Jefferson Oliveira 

Nada menos que 45% 
dos alunos da rede públi-
ca estadual de ensino de 
Mato Grosso não acessam 
a internet. De forma não 
presencial (on-line ou por 
meio de apostilas), as au-
las retornarão no próximo 
dia 8 de fevereiro e qua-
se metade dos estudantes 
não possuem computa-
dor, celular, tablet, e o es-
sencial: banda larga. 

“Diagnóstico feito no 
ano de 2020 revelou que 
45% dos nossos alunos 
não têm acesso à internet. 
Foi um ano muito ruim, 
erramos em alguns pon-
tos e pretendemos melho-
rar em 2021. Estaremos 
disponibilizando apostilas 
impressas, plantão de dú-
vidas, ferramentas tecno-
logias, além dos canais de 
WhatsApp para que o alu-
no entre em contato com 
o professor e tire suas dú-
vidas”, informou Alan Por-
to, secretário de Estado de 
Educação (Seduc-MT). 

A decisão de retorno 
às aulas no próximo mês 
foi tomada pelo governo 

do Estado e levou em con-
sideração o aumento no 
número de casos de co-
vid-19 em Mato Grosso e 
a crescente demanda por 
leitos de UTI. As aulas pre-
senciais estão suspensas 
desde março de 2020.

“A decisão foi tomada 
para preservar a saúde 
dos profissionais da Edu-
cação e as famílias dos 
alunos, em decorrência do 
aumento no número de 
casos da doença no Esta-
do e a ocupação dos leitos 
de UTI”, destacou o gover-
nador Mauro Mendes ao 
anunciar a decisão no dia 
15 de janeiro.

Em enquete realizada 
pela Seduc, 55% dos ser-
vidores e 48% dos pais 
ou responsáveis pelos 
estudantes disseram que 
gostariam que as aulas na 
rede estadual continuem 
no sistema não presencial 
neste momento. Já a opi-
nião dos alunos foi bem 
diferente: cerca de 43% 
votaram pelo retorno pre-
sencial e apenas 26% pelo 
híbrido.

Mato Grosso conta com 
mais de 700 escolas esta-
duais, com 380 mil alunos 
e 40 mil profissionais da 
Educação. De acordo com 
o secretário de Estado de 
Educação, Alan Porto, “a 
infraestrutura escolar está 
preparada para atender 
os alunos e profissionais 
tanto no ensino não pre-
sencial como no híbrido”.

"Não é o ideal [ensino 
online], é uma ferramen-
ta. Nada substitui o pro-

ESTUDANTES MT

45% não têm internet em casa
Junior Silgueiro/SeducMT

Alunos estão tendo aulas on-line desde março do ano passado e precisam lidar com a falta de acesso aos conteúdos

JORNAL ESTADÃO MATO GROSSO
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fessor dentro de sala de 
aula, mas neste momen-
to de pandemia estamos 
usamos todas as metodo-
logias disponíveis. Tudo 
que está ao nosso alcance 
estamos fazendo para ten-
tar recuperar a aprendiza-
gem dos nossos alunos", 
destacou Porto.

Outra decisão do go-
verno será avaliar toda se-
gunda-feira a curva epide-
miológica da doença. Ou 

Igor Guilherme*

O Ministério Público 
Estadual (MPMT) está in-
vestigando a divulgação 
ilegal, nas redes sociais, de 

imagens da perícia sobre 
a morte da adolescente 
Isabele Guimarães Ramos, 
14 anos, morta pela amiga 
em julho do ano passado, 
no condomínio Alphaville, 

em Cuiabá. A foto da me-
nor infratora também foi 
divulgada, o que constitui 
crime, de acordo com o Es-
tado da Criança e do Ado-
lescente (ECA).

CASO ISABELE

MP investiga perfil que  divulgou fotos da perícia

Igor Guilherme*

Dois homens, um de 29 
anos e outro de 21, foram pre-
sos sob a acusação de tráfico 
de drogas na noite desta quin-
ta-feira (28), no bairro Nova 
Esperança, em Várzea Grande. 
Durante a prisão dos acusados 
a população tentou impedir a 

polícia, mas foi dispersa com 
gás de pimenta.

A dupla estava em frente a um 
mercado quando a Força Tática 
suspeitou de seu comportamen-
to. Durante a abordagem, um dos 
suspeitos tentou resistir, mas foi 
imobilizado logo depois e alge-
mado por um dos agentes. Na 
revista, os agentes encontraram 

uma carteira de cigarro com nove 
porções de pasta-base de cocaína.

A abordagem, contudo, foi in-
terrompida quando alguns mo-
radores tentaram ajudar os sus-
peitos, figurinhas carimbadas da 
região, a fugir. E nessa confusão 
foi necessário que uma equipe de 
apoio fosse acionada para auxi-
liar os agentes da força tática. O 

reforço chegou e dispersou a po-
pulação usando gás de pimenta.

Após a dispersão dos popu-
lares, os policiais retomaram a 
abordagem e perguntaram aos 
suspeitos a origem do entorpe-
cente, mas eles não souberam 
informar.

Os policiais encaminharam os 
suspeitos à Central de Flagrantes 

para as devidas providências. Fo-
ram apreendidas nove porções 
de pasta-base de cocaína, um ce-
lular e R$ 115,00 em espécie.

Os suspeitos já tinham passa-
gens pela polícia, por furto, porte 
ilegal de arma de fogo e tráfico 
de drogas.

*Estagiário sob a supervisão do 
editor Tarley Carvalho

TÁ ARDIDO?

PM usa gás de pimenta em população e prende dupla

Isabele foi morta com um tiro no rosto em julho do ano passado, na casa da família 
Cestari, no condomínio Alphaville em Cuiabá

Gilberto Leite/ Ilustração

"Consta que, além de 
fotos da adolescente, tam-
bém estariam sendo di-
vulgados laudos periciais 
referentes ao caso, entre 
outros fatos que importa-
riam, em tese, em violação 
aos direitos e interesses 
das partes envolvidas e 
familiares", diz trecho da 
portaria, assinada pelo 
promotor Luciano André 
Viruel Martinez, da 19ª 
Promotoria de Justiça da 
Infância e Juventude de 
Cuiabá.

Após análise das pu-
blicações, o MP identifi-
cou a suposta identidade 
da criadora da página, 
mas o promotor ressal-
tou que, mesmo com o 
nome, a identificação da 
real autoria depende de 
apuração feita a partir 
de investigação policial. 
Martinez então requi-
sitou que a Delegacia 
Especializada de Defesa 
dos Direitos da Criança 

e do Adolescente (Deddi-
ca) apure o fato.

"Por ora, apenas com 
links de página de perfil 
de Facebook, entendemos 
que faltam elementos de 
prova capazes de propi-
ciar o oferecimento de 
representação como se-
gurança sobre a autorial 
da infração seguramente 
ocorrida", escreveu o pro-
motor.

O autor do perfil pode 
ser acionado por infração 
administrativa, conforme 
o Artigo 247 do ECA, que 
prevê multa de 3 a 20 sa-
lários mínimos, que pode 
ser dobrada em caso de 
reincidência.

EXPOSIÇÃO - O perfil 
investigado expôs a foto 
e nome completo da me-
nor que atirou em Isabele. 
Também publicou link do 
perfil da mãe da vítima, a 
empresária Patrícia Gui-
marães Ramos, e do pai da 
jovem que atirou, Marcelo 

Cestari. Fotos e informa-
ções pessoais de Isabele 
também foram divulgadas 
na publicação.

Nos comentários, outro 
perfil, também no nome 
de uma mulher, divulgou 
um link que dá acesso ao 
laudo completo da Politec. 
O documento contém de-
talhes e imagens da cena 
do crime. Uma das fotos 
mostra Isabele caída no 
chão do banheiro da casa 
da família Cestari, já sem 
vida.

Logo abaixo, ainda nos 
comentários da publica-
ção, outra mulher publi-
cou 12 links com fotos da 
adolescente morta.

A atiradora foi conde-
nada a cumprir três anos 
de internação. Ela está 
internada desde o último 
dia 19 no Lar Menina 
Moça, anexo ao Complexo 
Pomeri, em Cuiabá.

*Estagiário sob a supervi-
são do editor Gabriel Soares 

seja, verificar se os casos 
estão aumentando ou di-
minuindo, para decidir se 
as aulas serão mantidas 
de forma não presencial 
ou irão para a modalidade 
híbrida (em que se inter-
cala alunos estudando de 
forma presencial e a outra 
parte de forma não pre-
sencial).

SISTEMA VIRTUAL 
- No último dia 20 de ja-
neiro, o governo assinou 

um termo de cooperação 
técnica com a empresa 
Google para utilização da 
plataforma G Suite For 
Education, conjunto de 
ferramentas pedagógi-
cas que vai ajudar a mo-
dernizar a forma de en-
sino nas escolas da rede 
estadual. 

O Google for Education 
possibilita aumentar a in-
teração entre professores 
e estudantes, com facilida-

de de acesso. O material 
didático fica salvo auto-
maticamente em nuvem, 
permitindo que estudan-
tes e professores possam 
ter acesso a livros, tarefas, 
trabalhos, documentos, 
e-mails e agendas a qual-
quer hora do dia, por meio 
de dispositivo conectado à 
internet.

A parceria não terá 
custos para a Seduc e a 
duração é de cinco anos.
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Taiguara Luciano

Assessoria de Imprensa 

"O Pantanal ainda 
queima! Esse importante 
bioma continua precisan-
do do nosso olhar sensível 
para respirar novamente". 
A declaração é do artista 
plástico Adriano Ferrei-
ra, que novamente dará 
voz "a dor do Pantanal" 
por meio da segunda edi-
ção do projeto Renasça. 
Nesta edição, serão três 
exposições com 10 obras, 
retratando o cenário de-
vastador que ainda aflige 
o bioma, mesmo após o 
fim das queimadas.

Todos os retratos des-
ta edição seguem a mes-
ma linha de produção da 
primeira. As obras serão 
pintadas a partir do car-
vão, terra e cinzas, maté-
rias-primas provenientes 
das queimadas. Após as 
exposições, as pinturas 
irão à leilão e o valor ar-
recadado, destinado para 
a recuperação do bioma, 
como foi feito em setem-
bro de 2020.

Fazendo uma análise 
a partir das suas idas ao 
Pantanal, Adriano relata 
o que seus olhos de artis-
ta veem.  Ele pontua que 
a sensação é de que após 
as queimadas e os primei-
ros auxílios, as pessoas se 
esqueceram do ocorrido 
como se o problema tives-
se sido resolvido.

"O bioma continua 
com grandes resquícios 
dessa tragédia, todos seus 
elementos estão sofrendo 
degradação. Por isso, de-
cidi dar continuidade no 
Renasça, que em sua pri-
meira edição conseguiu 
alcançar vários envolvi-
dos nessa luta. Pudemos 
somar aos trabalhos de 
Organizações Não Go-
vernamentais (ONG's), 
grupos de voluntários, 
famílias ribeirinhas, en-
tre tantos outros.  É um 
trabalho de formiguinha, 
mas que dá resultados. O 
Pantanal precisa renas-
cer e juntos, nessa força-
-tarefa, podemos vencer 
esse desafio e salvar esse 
patrimônio natural mun-
dial", reflete.

As exposições da se-
gunda edição terão início 
em fevereiro.  A primeira 
acontece de 4 a 13, no Vár-
zea Grande Shopping; a 
segunda vai ocorrer de 15 
a 24 de fevereiro, no Sho-
pping Estação Cuiabá; e a 
terceira terá as obras ex-
postas de 26 de fevereiro 
a 7 de março, no Palácio 
Paiaguás (sede do Gover-
no de Mato Grosso). A 
entrada é gratuita e cada 
exposição terá duração de 
10 dias, seguindo os ho-
rários de funcionamento 
dos estabelecimentos e 
órgãos públicos.

Além das exposições, 
esta segunda fase também 
contará com a realização 
de três lives. A primeira 
será no dia 9 de fevereiro, 
com o Coronel Bombeiro 
Militar Paulo André Bar-
roso. O coronel esteve à 
frente do comando do 

Posto de Atendimento 
Emergencial aos Animais 
do Pantanal (PAEAS Pan-
tanal), na Transpantanei-
ra. A segunda acontece no 
dia 17 de fevereiro, com o 

A 2ª edição contará com a realização de três lives, abordando a conscientização da preservação do meio ambiente

2ª EDIÇÃO RENASÇA

Adriano Ferreira realiza exposições

RESUMO: MALHAÇÃO
GLOBO – 17H35

Segunda-feira (01) – Bianca 
consegue despistar Gael, e avisa 
a Duca que não conseguirá vê-lo. 
Sol incentiva Jeff a estudar dança 
na Ribalta. Marcelo conforta Pedro 
por não ter passado para a escola 
de artes. Delma convida Dandara 
para a inauguração do restauran-
te. Karina pede para lutar com 
Duca sem que Gael fique saben-
do, e Cobra implica com os dois. 
Sol descobre que precisa pagar 
mensalidade na escola de artes. 
Nando Rocha se apresenta como 
herdeiro de Norma, fundadora da 
Ribalta, e se declara o novo diretor 
do local. Pedro comenta com João 
que gostaria de encontrar Sol. Sol 
pede ajuda a Jeff para conseguir 
um trabalho. Dalva se sente mal, e 
Duca a socorre. Karina se declara 
para Cobra pensando ser Duca.

A FORÇA DO QUERER
GLOBO – 21H15

Segunda-feira (01)– Irene ame-
aça Elvira, que não reconhece a vilã. 
Mira discute com Irene, e Caio ouve a 
conversa das duas. Garcia afirma que 
quem atentou contra Elvira foi Solan-
ge/Irene. Rubinho comenta com Sabiá 
que presenteará Carine. Jeiza avisa a 
Cândida que irá apresentá-la a Caio. 
Joyce acredita que Ivana voltará para 
casa. Ritinha implora para que Zeca 
não comente com Caio sobre o casa-
mento dos dois. Zu é rude com Zeca 
ao vê-lo falando com Ritinha. Bibi é 
presa, e Caio confronta a ex-noiva. Sil-
vana vai a uma roda de jogo, e Dita se 
preocupa. Irene provoca Joyce e Eu-
gênio. Caio chega à casa de Jeiza, e 
Zeca se incomoda. Nonato consegue 
um emprego para Ivana. Simone des-
cobre sobre Elis Miranda. Aurora visita 
Bibi na prisão.

RESUMO DE NOVELAS
Os resumos dos capítulos de todas as novelas são de responsabilidade de cada 

emissora. Os capítulos que vão ao ar estão sujeitos a eventuais reedições

Os resumos dos capítulos de todas as novelas são de 
responsabilidade de cada emissora –Os capítulos que 

vão ao ar estão sujeitos a eventuais reedições.

FLOR DO CARIBE
Globo – 18h15 

Segunda-feira (01) – Dionísio 
passa mal e pede a Alberto que 
o leve para o quarto. Guiomar 
confirma para os jornalistas que 
Candinho é filho de Dionísio. Adília 
teme que Dionísio faça algo contra 
Candinho, ao saber que Guiomar 
revelou o segredo sobre a paterni-
dade do filho. Alberto aconselha o 
avô a reconhecer Candinho, para 
não prejudicar sua imagem públi-
ca. Alberto leva Dionísio para visi-
tar Candinho.

HAJA CORAÇÃO
GLOBO – 19H15

Segunda-feira (01) – Fedora acu-
sa Beto de traição por ele estar ao lado 
de Tancinha. Aparício tenta tranquilizar 
Agilson e Lucrécia sobre o estado de 
saúde de Camila. O médico avisa à 
família de Camila que a vida dela não 
está mais em perigo. Fedora se inco-
moda com o sucesso da cantina de 
Francesca e Tancinha. Carmela conta 
a Beto que Henrique está namorando 
Penélope e arma para que o publicitá-
rio flagre o amigo com sua mãe. Carol 
confessa a Murilo que Afonso morreu 
e que ela cuida sozinha dos irmãos. 
Bruna planeja um atentado contra a 
vida de Camila no hospital. Beto flagra 
Henrique com Penélope.

ator Romeu Benedicto. 
Finalizando, a terceira 
será em 28 de fevereiro, 
tendo como convidado o 
diretor de Teatro Sandro 
Luccose. 

Solução

BANCO 28
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MPF
GALVANIZADO

ANREMIR
VALIAM

GORGONZOLA
GURUEEÇÃ

RABULICO
PAZASAOD

AADPRE
TRAGEDIAC

CEARAUPA
ARNCOLAR
IMPALART
CAISAVE

CANABIDIOL

O ferro
recoberto
com zinco

Roman-
ce de

Raduan
Nassar

Formato
do bom-
bardeiro

B-2

Cadeia 
monta-

nhosa da
Europa

A classe
abastada
da socie-

dade

Queijo
italiano 
de veios
azulados

Desor-
dem; 

confusão

Cada seg-
mento do
disco de
Newton

Guia
espiritual

hindu

Aquele que
perdeu a
vontade
(Psiq.)

Detalhe
anatô-
mico 

do anjo

Força que
produziria
o hipno-

tismo
O Nobel

de Malala
Yousafzai

(2014)

Adriana
Esteves,

atriz
carioca 

"Pac-(?)",
clássico

dos video-
games  

Ave
frugívora
da fauna
brasileira

 Prática comercial lesi-
va à concorrência, é
condenada pela OMC

Seletor de rádios 

Amazonas (sigla)

Cuida com o maior
interesse e solicitude

Editores
(abrev.)

"Internet",
em IE

O beatle "morto" em
boato nos anos 60

"Central",
em CIA
Tonto;

ingênuo

Salvar,
em inglês
O dia da
decisão

Enfeite da
havaiana
52, em

romanos

Salto
brusco

Filtra

Aconteci-
mento fu-
nesto (fig.)

O clube
do estádio
"Vovozão"

Composto 
extraído da
maconha,
é usado

como me-
dicamento

Antílope
de chifres
em forma

de lira

Doa; 
cede

Cheque de
crediários

Até 
(?): não
além de
Estado

mais se-
tentrional
do Brasil
(sigla)

Complexo vitamínico

A última que afligiu o
Egito foi a morte dos
primogênitos (Bíblia)

Capital da
Nicarágua

Norte
(abrev.)

Ressarcir
Pão de (?),

tipo de
bolo

2/od. 4/save. 5/parvo. 6/impala. 7/abúlico. 10/canabidiol.

"Com o boom das re-
des sociais, pensamos na 
inclusão das lives, levan-
do o debate para além das 
pinturas, para aumen-
tar o alcance do públi-

co. Isso expande o tema, 
conscientizando cada vez 
mais pessoas da relevân-
cia dessas ações de pre-
servação de biomas como 
o Pantanal", explica.

As transmissões das li-
ves acontecerão às 19h, no 
Instagram do artista plás-
tico: @aff.arte (www.
instagram.com/aff.
arte/).

anuncie
CONOSCO

(65) 3023-5151

(65) 3365-1187
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EDITAIS  -  ATAS  -  BALANÇOS

VENDE-SE OU TROCA-SE
Casa com 149 m2 na Morada do Ouro em Cuiabá - MT

A casa conta com 3 quartos, sendo 1 suíte e 1 banheiro social, cozinha com excelente 
espaço, duas varandas, sala para dois ambientes, área de serviço externo, 

garagem para dois carros, escritório anexo à casa toda no porcelanato.
Próximo ao Pantanal Shopping, Av. do CPA, Parque Massairo Okamura, Centro Político.

CASA NOVA

Telefone: 99228-9990

Município de Rondonópolis, CNPJ:03347101/0001-21 torna 
público que requereu junto à Secretaria Estadual de Meio Ambiente, 
SEMA, a Licença Prévia e a Licença de Instalação, para a atividade 
de implantação de Loteamento de Interesse Social, com área de 
283.600,00m² localizado nas imediações do Distrito Industrial, no 
Município de Rondonópolis – MT.

                                                                                                                                                  

ESTADO DE MATO GROSSO
PREFEITURA MUNICIPAL DE LUCAS DO RIO VERDE

INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO N. 
006/2021RATIFICAÇÃO

O  Prefeito Municipal de Lucas do Rio Verde, Sr. 
Miguel Vaz Ribeiro torna público, que tendo 
concordado com a justificativa apresentada pelas 
Secretarias Municipais e o Parecer Jurídico, no 
processo de Inexigibilidade de Licitação Nº 006/2021 
para pagamento de taxas obrigatórias dos veículos da 
Administração pública Municipal a autarquia estadual 
DETRAN – MT (Departamento Estadual de Trânsito 
de Mato Grosso), CNPJ: 03.829.702/0001-70, no 
valor estimado de R$  46.620,00( quarenta e seis mil 
e seiscentos e vinte reais), em conformidade com as 
disposições da presente inexigibilidade de licitação, 
com fulcro nas disposições do art. 25 da Lei 8.666/93, 
RATIFICA a justificativa apresentada e autoriza a 
contratação referida. 
Com amparo no disposto pela orientação normativa nº 
9/2009/ AGU, autorizo ainda, a dispensa da Certidão 
de Regularidade fiscal estadual, face a essencialidade 
do objeto contratado. Proceda-se da forma disposto 
pelo parecer jurídico nº033/2021/LC.

Lucas do Rio Verde – MT, 29 de Janeiro de 2021.
Miguel Vaz Ribeiro
 Prefeito Municipal PREGÃO PRESENCIAL N° 002/2021 - EDITAL RESUMIDO

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA FUTURA E EVENTUAL 

CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA FORNECIMENTO DE 

REFEIÇÕES E MARMITEX, EM ATENDIMENTO AS DIVERSAS 

SECRETARIAS DO MUNICÍPIO DE ALTO TAQUARI. – EXCLUSIVO 

PARA MEI – ME – EPP, de acordo com anexo I. Abertura às 07h30min 

(Horário de Mato Grosso) do dia 18/02/2021. O edital e seus anexos 

poderão ser adquiridos na Sede da Prefeitura em horário de 

f u n c i o n a m e n t o  a t r a v é s  d a  P r e g o e i r a ,  p e l o  s i t e 

www.altotaquari.mt.gov.br/licitacoes ou ainda pelos fones (66) 3496-

1448. Alto Taquari – MT, 29 de Janeiro de 2021.

PREFEITURA MUNICIPAL DE ALTO TAQUARI

Pregoeira

Renata Fermino de Oliveira

K3 Publicações em Jornais - k3publicacao@gmail.com

RATIFICAÇÃO DA INEXIGIBILIDADE N° 01/2021
PREFEITURA MUNICIPAL DE NOBRES

A Prefeitura Municipal de Nobres torna pública a RATIFICAÇÃO da 
inexigibilidade n°01/2021. Interessada: Prefeitura Municipal de 
Nobres/MT. Objeto: PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS HOSPITALARES, 
INTERNAÇÃO E ATENDIMENTO DE URGÊNCIA E EMERGÊNCIA 24 
HORAS EM CLÍNICA MÉDICA PARA O ATENDIMENTO AOS 
USUÁRIOS DO SISTEMA ÚNICO DE SAÚDE DO MUNICÍPIO DE 
NOBRES/MT. Favorecido: a empresa FONSECA E MANFRIN LTDA, 
nome fantasia (HOSPITAL E MATERNIDADE LAURA DE VICUNA) 
pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ/MF sob o nº 
36.933.695/0001-01, com valor global de R$ 3.450.000,00 (três milhões, 
quatrocentos e cinquenta mil reais). Nobres, 28 de janeiro de 2021.

Micael Miqueias Calisto
Presidente da CPL

Celebrado Entre A Prefeitura Municipal De Nobres e a empresa 
FONSECA E MANFRIN LTDA, inscrita no CNPJ n° 36.933.695/0001-01. 
Objeto: PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS HOSPITALARES, INTERNAÇÃO 
E ATENDIMENTO DE URGÊNCIA E EMERGÊNCIA 24 HORAS EM 
CLÍNICA MÉDICA PARA O ATENDIMENTO AOS USUÁRIOS DO 
SISTEMA ÚNICO DE SAÚDE DO MUNICÍPIO DE NOBRES/MT. Valor: 
R$ 3.450.000,00 (três milhões, quatrocentos e cinquenta mil reais). 
Prazo: 12 (doze) meses. Data: 28/01/2021.

Prefeito Municipal de Nobres

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOBRES
EXTRATO CONTRATO - CONTRATO N° 02/2021

Assinam - Sr. Leocir Hanel

Fonseca e Manfrin Ltda - Contratado
K3 Publicações em Jornais - k3publicacao@gmail.com

Marilda Garofalo Sperandio

Prefeita Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE ALTO TAQUARI

DISPENSA DE LICITAÇÃO N° 001/2021

RATIFICAÇÃO DE JUSTIFICATIVA
A Prefeita Municipal, Srª. Marilda Garofalo Sperandio, tendo em vista a 
justificativa apresentada pela Assessoria Jurídica do Município, sobre a 
contratação direta, fulcrada no inciso II, art. 24 da Lei 8.666/93, com a 
empresa: JULIANO BRAUN 97308897168, CNPJ: 36.163.993/0001-60, 
com o valor de R$5.280,00(cinco mil duzentos e oitenta reais) por um 
período aproximando de 11(onze) meses. Cujo objeto trata-se de 
Contratação de Empresa especializada na prestação de serviços para 
limpeza de piscina, no Centro de Conviver do Idoso (CECOI). Esses 
serviços têm o objetivo de melhorar a qualidade dos serviços prestados 
pela Secretaria de Assistência Social, favorecendo os idosos, resolve, 
RATIFICAR a justificativa apresentada, e ordenar sua publicação em 
cumprimento ao disposto no art. 26 do supracitado diploma legal.
Alto Taquari - MT, 28 de Janeiro de 2021.

K3 Publicações em Jornais - k3publicacao@gmail.com

SECRETARIA DE

ESTADO DE EDUCAÇÃO

GOVERNO DO ESTADO

DE MATO GROSSO

A Secretaria de Estado de Educação, 

instalada na Rua Engenheiro Edgar Arze, nº 

303, Centro Político Administrativo no 

município de Cuiabá torna público que 

requereu à Secretaria do Municipal de Meio 

Ambiente- SEMMA - Modalidade: Licença 

Ambiental - Licença Previa, Licença de 

Instalação e posteriormente a Licença de 

Operação para Construção da quadra 

poliesportiva com 678,37 m², E. E. 

Antônio Guimarães Balbino, instalada 

no município de Rondonópolis – MT, Rua 

Barão do Rio Branco, S/N, Bairro Jardim 

Guanabara. K3 Publicações em Jornais - k3publicacao@gmail.com

GOVERNO DO ESTADO

SECRETARIA DE

ESTADO DE EDUCAÇÃO

DE MATO GROSSO

A Secretaria de Estado de Educação, 

instalada na Rua Engenheiro Edgar Arze, nº 

303, Centro Político Administrativo no 

município de Cuiabá torna público que 

requereu à Secretaria do Município de Meio 

Ambiente- SEMMA - Modalidade: Licença 

Ambiental - Licença Previa, Licença de 

Instalação e posteriormente a Licença de 

Operação para Retomada de Reforma e 

Ampliação com 4.147,43 m², E. E. Adolfo 

Augusto de Morais, instalada no 

município de Rondonópolis – MT, Av. 

Padre Anchieta, n° 937, Bairro Vila 

Aurora. K3 Publicações em Jornais - k3publicacao@gmail.com

N° ORD RAZÃO SOCIAL Inscrição no Cadastro CNPJ/CPF 
1 ARACELI LEPRE COSTA 1245969 856.377.851-04 
2 L M TURISMO E TRANSPORTES 

LTDA 
90220 07.716.744/0001-56 

N° ORD RAZÃO SOCIAL Inscrição no Cadastro CNPJ/CPF 
1 OLIVEIRA DA SILVA E AMERICO 

DA SILVA LTDA-ME 
127853 17.867.598/0001-13 

PREFEITURA MUNICIPAL DE CUIABÁ

 SECRETARIA MUNICIPAL DE FAZENDA

 COORDENADORIA DO SIMPLES NACIONAL

 EDITAL DE NOTIFICAÇÃO

 EDITAL DE NOTIFICAÇÃO N°

 

02/DTF/ATISS/CSN/SMF/2021

 Considerando o inciso III, do artigo 99, da Lei Complementar nº 043 de 23 de dezembro de 1997, ficam 
NOTIFICADOS,

 

por este Edital os contribuintes abaixo relacionados, por seus representantes legais, para 
ciência do TERMO DE DESENQUADRAMENTO DO SIMEI, que se encontra à disposição dos Notificados na 
Diretoria de Tributação e Fiscalização, Rua Barão de Melgaço, 3814, Centro Norte.

 Ficam cientificados os contribuintes e seus representantes legais de que têm o prazo de 30 (trinta) dias contados 
a partir da data

 
de publicação deste EDITAL, para apresentar impugnação, o que poderá ser feito formalmente 

na Central de Atendimento do ISSQN,
 
Rua Barão de Melgaço, 3814, Centro Norte, nesta Capital, diariamente, 

das 08h00 às 17h30 exceto aos sábados, domingos e feriados.
 RELAÇÃO DAS EMPRESAS NOTIFICADAS

 N°
 
DE ORDEM-

 
INSCRIÇÃO CADASTRO MOBILIÁRIO-CNPJ: 1-176607-33.725.469/0001-47;

 
2-169411-

31.802.203/0001-25;
 

3-185818-36.463.211/0001-08;
 

4-154983-26.768.142/0001-97;
 

5-165514-
30.369.940/0001-13;

 
6-174525-33.430.234/0001-28;

 
7-176812-31.016.642/0001-02;

 
8-160895-

28.688.033/0001-95;
 

9-158939-28.259.238/0001-55;
 

10-142046-23.281.460/0001-30;
 

11-106773-
12.133.903/0001-20;

 
12-149471-24.695.954/0001-24;

 
13-151743-25.323.224/0001-65;

 
14-157987-

27.036.838/0001-91;
 
15-128350-18.147.101/0001-55.

 
Cuiabá –

 
MT, 25 de Janeiro de 2021.

 
André Pessoa de Luna B. Monteiro

 
Coordenador do Simples Nacional

 
 

PREFEITURA MUNICIPAL DE CUIABÁ 
SECRETARIA MUNICIPAL DE FAZENDA 
DIRETORIA DE RECEITAS MOBILIÁRIAS 

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO N° 03 /DTF/SMF/2021 
Por este Edital, por estar em lugar incerto e não sabido e não ter sido localizado em correspondência 
encaminhada via AR (Aviso de Recebimento) dos correios, fica NOTIFICADO os contribuintes abaixo 
identificados, por seus representantes legais, para ciência do julgamento realizado em 1ª instância 
administrativa. 
Ficam cientificados os contribuintes e seus representantes legais, de que têm o prazo de 30 (trinta) dias 
contados a partir da data de publicação deste EDITAL, para querendo, apresentar recurso em 2ª instância 
administrativa, quitar ou parcelar o débito, o que poderá ser feito, formalmente, na Central de Atendimento do 
ISSQN, Rua Barão de Melgaço, 3814, Centro Norte, nesta Capital, diariamente, das 08h00 às 17h30 exceto 
aos sábados, domingos e feriados. 

Cuiabá –
 
MT, 28 de Janeiro de 2021.

 

André Pessoa de Luna B. Monteiro
 

Coordenador do Simples Nacional
 

 

PREFEITURA MUNICIPAL DE CUIABÁ
 

SECRETARIA MUNICIPAL DE FAZENDA
 

DIRETORIA DE RECEITAS MOBILIÁRIAS
 

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO N°
 
04 /DTF/SMF/2021

 

Por este Edital, por estar em lugar incerto e não sabido e não ter sido localizado em correspondência 
encaminhada via AR (Aviso de Recebimento) dos correios, fica NOTIFICADO

 
os contribuintes abaixo 

identificados, por seus representantes legais, para ciência do Parecer Fiscal.
 

Ficam cientificados os contribuintes e seus representantes legais, de que têm o prazo de 30 (trinta) dias 
contados a partir da data de publicação deste EDITAL,

 
para querendo, apresentar recurso em 1ª instância 

administrativa, quitar ou parcelar o débito, o que poderá ser feito, formalmente, na Central de Atendimento do 
ISSQN, Rua Barão de Melgaço, 3814, Centro Norte, nesta Capital, diariamente, das 08h00 às 17h30 exceto 
aos sábados, domingos e feriados.

 

Cuiabá –

 

MT, 28 de Janeiro de 2021.

 

André Pessoa de Luna B. Monteiro

 

Coordenador do Simples Nacional

 

A PREFEITURA MUNICIPAL DE UNIÃO DO SUL - MT, através da Equipe 
Responsável por Licitações na modalidade de Pregão Presencial, 
designada pela Portaria nº 007/2021, de 04 de janeiro de 2021, em 
cumprimento aos termos da Lei nº. 10.520 de 17 de julho de 2002, com 
aplicação subsidiária da Lei Federal nº 8.666/93 de 21 de junho de 1993 e 
suas alterações, e ainda dos Decretos Municipais nºs. 593 de 12/01/2010, 
e 901 de 24/03/2014, torna público que encontra-se aberta licitação na 
modalidade PREGÃO PRESENCIAL Nº 009/2021 para REGISTRO DE 
PREÇOS – Processo Licitatório Nº 010/2021, cujo objeto trata de Registro 
de Preços para eventual e futura contratação de empresa especializada 
no Serviço de Transporte Escolar de alunos que residem na Zona Rural e 
arredores, compreendendo os Assentamentos Rurais: Olga Benário, 
Renascer, linha Fazenda Promissão, Fazenda Matão e Fazenda Santa 
Tereza, nos períodos matutinos e vespertinos, para atender alunos 
matriculados na Escola Municipal Matilde Altenhofem e na Escola 
Estadual Ivaldino Frâncio, ambas da cidade de União do Sul, para o ano 
letivo de 2021, conforme detalhamento no Anexo I (Termo de Referência) 
do edital. Data de Expedição do Edital: 29/JANEIRO/2021. Data de 
abertura/julgamento: 11/FEVEREIRO/2021. Horário: 09:00 horas. Local: 
Prédio Sede da Prefeitura Municipal de União do Sul – MT, sito à Av. 
Curitiba, 94 – centro – União do Sul – MT. Critério de julgamento: Menor 
Preço por Item. Maiores informações poderão ser obtidas junto à Equipe 
de Pregão da Prefeitura Municipal, no endereço acima, das 07:00h as 
11:00h e das 13:00h as 17:00 horas e/ou pelo telefone 0xx (66) 3540-1283 
e/ou 99292-3797, Email: licitacao@uniaodosul.mt.gov.br ou no sítio: 
www.uniaodosul.mt.gov.br. União do Sul/MT, 29 de Janeiro de 2021.

PREFEITURA MUNICIPAL DE UNIÃO DO SUL

Rodrigo Varela dos Santos - Pregoeiro

PREGÃO PRESENCIAL N° 009/2021
AVISO DE LICITAÇÃO

REGISTRO DE PREÇOS - PROCESSO N° 010/2021

Itacir José Biolchi - Prefeito Municipal em Exercício
K3 Publicações em Jornais - k3publicacao@gmail.com
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CONOSCO

(65) 3023-5151

(65) 3365-1187

O seu Jornal de todos os dias, o dia todo.
Circulamos em mais de 50 cidades.

www.estadaomatogrosso.com.br
Fone: (65) 3365-1187
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JORNAL ESTADÃO MATO GROSSO
CUIABÁ, SÁBADO e DOMINGO, 30 e 31 DE JANEIRO DE 2021

Bonita mesmo é a esperança, que renasce todas as manhãs, dentro da gente. Preenche, supre... Em mim, 
ela transborda e tem nomes: Jesus Cristo, a Virgem Maria e São Bento, que me livram todos os dias da 

maldade humana. Eu nunca fui santo e nem tenho pretensão de ser, mas esta pandemia ensinou a 
praticar uma palavra bem simples: HUMILDADE.

BONJOUR

PRIMEIRA-DAMA MÁRCIA PINHEIRO
A Campanha Natal Sem Fome, da primeira-dama de Cuiabá, Márcia 

Pinheiro, que é incansável no seu trabalho em prol dos mais vulneráveis, 
alcançou 1,5 mil toneladas de alimentos durante os últimos 4 anos de 

arrecadação. Somente nesta edição, foram 18.155 mil cestas distribuídas 
pela Prefeitura de Cuiabá, que recebe os donativos e fi ca responsável 

pela distribuição. Palmas merecidas a ela e sua equipe

Um dia mágico! Assim o jornalista e empresário de comunicação (Mídia News) Ramon Monteagudo defi niu o 
casamento do seu primogênito João Pedro com a bela Ana Narciso, em São Paulo. No álbum da família, 

o casal Ramon e Fabiana, superelegante com as irmãs do noivo, Luísa e Pietra. Que Deus, na sua 
infi nita bondade, derrame muitas bênçãos ao casal

FLOR DE LARANJEIRA

O publicitário Carlos Rayel e a apresentadora 
Kátia Nunes estão em Lucas do Rio Verde. 

Carlos Rayel é o proprietário da TV Rio Verde, 
retransmissora do SBT na cidade. Ela será uma 

das apresentadoras do Miss Universo Mato 
Grosso, quando abril chegar

O fi sioterapeuta Dante Martins Miraglia Lima foi vacinado representando 
a categoria na linha de frente de combate à Covid-19. Ele recebeu o 

imunizante no Hospital Metropolitano. Se puder, fi que em casa

BELEZA
A fabulosa Marthina Brandt, que foi Miss Brasil 2015, 
na era Band/Polishop. Agora tem nova função nos con-
cursos de beleza. Ela foi convidada, e aceitou, ser a atual 
diretora executiva Miss Universo Brasil 2021. Logo te-
remos os dados, detalhes e como será o funcionamento 
com a nova direção. Winston Ling, investidor da startup 
Soul TV, é o novo franqueado da marca Miss Universe, 
para o Brasil. Aguardem!

Após passar 11 dias em tratamento no 
Hospital Sírio Libanês-SP, o maior empresário 
do agronegócio do Brasil, nosso querido Blairo 
Maggi já está em casa, desfrutando do carinho 
da família, amigos e conhecidos. Como pessoa 
pública que é, fez questão de informar a todos 
que contraiu o coronavírus. Já está curado com 

as bênçãos de Deus e dos médicos

O executivo Rodrigo Cintra, de família 
tradicional, está bombando com a sua 

loja conceito, a Empadas Brasil, no 
Shopping Pantanal. Tudo delicioso, 

ambiente clean, excelente atendimento, 
com sabores que vão deixar em você, a 

melhor das impressões.

No próximo dia 5 de fevereiro, o promotor de eventos 
rondonopolitano João Carlos Rodrigues Pires, conhecido 

por sempre estar ao lado de celebridades, completará mais 
um ano de vida. Parabéns, desejo a você longevidade e 

saúde! Na foto, como não poderia deixar de ser, João 
está ao lado da Miss Brasil 2019, Júlia Horta, em 

evento assinado por este Warner Willon
“Traços elegantes e delicados 

são as características mais 
marcantes das make ups 

assinadas por Ana Claudino”. 
A hair designer e maquiadora 
é uma profi ssional de beleza 
completa e atua há 16 anos 
no Espaço La Provence, o 

endereço mais “in” da capital 
mato-grossense.

Com o nobre princípio de 
tornar suas clientes mais 

felizes com sua aparência, Ana 
disponibiliza seu savoir-faire 

cheio de técnicas mágicas 
e muito de amor. Uma 

verdadeira fada da beleza!
Quer fi car mais bela ainda? 

Agende seu horário
Tel.: 3025-8874/99807-5466(whats)

NIVER
Na segunda-feira, 1° de fevereiro, é aniver-
sário do decano e competente produtor de 
moda da Cidade Verde, o conhecidíssimo 
Edson Guilherme. Parabéns querido!!!


